
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月１７日（金）６時間目に 「瑞穂第二中学校 人権の日 意見発表会」 が行われました。 

各学年から選考された６名（各学年２名）がテーマに沿って発表しました。 

１年生が『平和』、２年生が『青少年の主張』、３年生が『人権』という難しいテーマの発表でしたが、６名とも 

自分の意見を堂々と述べ、聞いている生徒も真剣に耳を傾けていました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        学校だより  大岳高く多摩秩父   瑞穂町立瑞穂第二中学校 

 

        令和４年度    第１１号    令和５年３月１日（水）  校長 吉田 周平 

        E-MAIL mizu2jhs@bz04.plala.or.jp  TEL 042-557-5501  FAX 042-557-6048                  

 

 

１年２組 〇〇 〇〇さん 

『平和な国で暮らせている幸せ』 
１年３組 〇〇 〇〇くん 

『水のない世界』 

２年２組 〇〇 〇〇さん 

『助け合い』 

２年３組 〇〇 〇〇さん 

『生活を見つめなおす』 

３年３組 〇〇 〇〇さん 

『正しい知識の大切さ』 
３年３組 〇〇 〇〇くん 

『インターネットと人権の関わり』 

勉強を学びにかえる 

校長 吉田 周平 

 新型コロナウイルス感染症対策も３年が過ぎました。今年度は、京都・奈良への修学旅行やス

キー移動教室など、予定していた学校行事や学習活動をすべて実施することができ、皆さんの笑

顔も多く見ることができた１年間となりました。しかし、マスクを着用しての学校生活は今も続

き、給食では黙食でおしゃべりもできない等、感染対策が学校生活の日常となっています。皆さ

んもコロナ禍以前はどのような生活をしていたか、記憶をたどらなくては思い出せなくなってい

るのではないでしょうか。令和５年度は、少しずつではありますが様々な規制も解除されていく

ことが予想されます。３月は、それぞれの進学、進級に向けて今年１年間を総括し、学校で学ぶ

ことの意味を各自で振り返ってみてください。 

「勉強」・「学習」・「学び」、どれも同じ意味だと捉えることもできますが、それぞれ使う

場面を考えてみると、違いがあることに気付きます。勉強は、学問や専門的な知識を習得する際

によく使われ、どちらかというと受け身な姿勢で取り組むことであり、辛いことを我慢してやる

というイメージがあります。そして、勉強という言葉が使えるのは、人間だけかもしれません。

辛いことを我慢してまでやることは、人間らしいところでもあると思います。私の飼っている犬

やカメや魚は辛いことは一切やりません・・・。では、学習や学びはどうでしょう。学習習慣を

身に付ける、深い学びなどには、新しい知識を獲得するために主体的に目標に向かって努力をす

る意識的行動が含まれています。学習は人間以外の動物にも使いますが、学びは人間以外に使う

ことはほとんどありません。学習よりも学びのほうが能動的で、貪欲な知識欲が必要となりま

す。進級、進学をして新しい年度を迎えます。様々なことに興味や関心をもって、勉強から自ら

学ぶ行動をとれるよう意識を変えていきましょう。その先には新しい世界が広がっています。 

瑞穂二中人権の日 意見発表会 



 

 

 

 

 

２月３日（金）６時間目の『総合的な学習の時間』に、

２学年の鎌倉校外学習事後学習発表会がありました。

各クラスの発表代表班が、１年生に向けてプレゼンし、２年生の発表班

以外の生徒はリモートにより教室で発表を見ました。 

 各クラスの発表班は、自分たちが見学した場所や見所について分か

りやすくスライドにまとめて発表し、１年生を楽しませるためクイズ形式を

取り入れるなど工夫したりしていて、１年生は各班の発表を聞き、評価

シートに各班の良かった点や感想を真剣に記入していました。 

 

 

 

１月２２日（日）に瑞穂町役場において、瑞穂町子ども議会が行われ、

本校から生徒会役員が出席しました。瑞穂町役場の議場で、本校の生

徒会役員が町長や教育長の前で提言や要望を堂々と発表しました。 

 瑞穂第二中学校生徒会は、『安全な学校 災害に負けない 安全に住

み続けられる街へ』というテーマで、①校舎東側の９教室の冷暖房の修

理とバリアフリーへの対応 ②非常階段の修繕 ③災害時対応マニュアルのユニバーサルデザイン化 の３

点について提言と要望を行いました。 

 生徒会本部役員は、この発表のために教員や生徒たちに学校施設における危険箇所や修繕が必要な箇

所を徹底的にリサーチし、自分たちの目でも見て回った上で、この提言

と要望に至っています。 

生徒会役員の提言と要望に対し、町長と教育長が真摯に答弁してく

ださいました。また、後日、瑞穂町議会議員の方や瑞穂町教育委員会

の方が来校し、危険箇所等の確認をしてくださいました。 

 瑞穂二中を良くしていきたいという生徒会役員の強い想いが、徹底し

たリサーチとなり、その提言と要望が町長や教育長の心に届きました。 

生徒会役員の皆さん、お疲れ様でした、そして瑞穂二中のためにあ

りがとうございました。 

【第１週】                【第３週】 

 １日（水）都立一般合格発表・手続き   １４日（火）給食終（３） 

 ２日（木）都立一般合格発表・手続き   １５日（水）卒業予行練習  

                             都立二次合格発表・手続き 

 【第２週】                 １６日（木）都立二次合格発表・手続き 

   ６日（月）生徒会朝礼          １７日（金）第４７回卒業式 

 都立二次出願 

   ７日（火）保護者会（１・２）     【第４週】 

        都立二次取り下げ       ２１日（火）春分の日 

   ８日（水）都立二次再提出        ２２日（水）給食終（１・２） 

   ９日（木）都立二次学力検査       ２３日（木）大掃除 

専門委員会          ２４日（金）修了式 

  １０日（金）拡大中央委員会 

避難訓練 

３月の主な予定 

瑞穂町子ども議会 

第２学年 鎌倉校外学習事後学習発表会 


